

## Proclamación de la independencia en Centroamérica

Ubicar correctamente las causas internas y externas que favorecieron la independencia

Causas internas	Causas externas

Las contradicciones entre los criollos y los peninsulares

La decadencia de España debido a la crisis política, económica y social que se vivía en ese país

La independencia de las 13 colonias de Norte América que sirvió de elemento motivador para las colonias españolas

Las expropiaciones de tierras de los indígenas

El maltrato a que se sometió a la mayoría de la población

Las ideas y actos que dieron lugar a la Revolución francesa y que alentaron las ansias de libertad.